

Gerardo Hernández aboga por el SI a los cambios de la Constitución cubana (Audio)



La Habana, 15 ene (RHC) Gerardo Hernández, Diputado de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Vicerrector del Instituto Superior de Relaciones Internacionales y Héroe de la República de Cuba dialoga sobre la importancia del voto por el SI a los cambios de la Constitución cubana, en un referendo el próximo 24 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/reforma-constitucional/181045-gerardo-hernandez-aboga-por-el-si-a-los-cambios-de-la-constitucion-cubana-audio>



Radio Habana Cuba